



PAN cuestiona recortes a salud, seguridad, educación en Paquete Económico 2025

La lideresa parlamentaria del PAN en la Cámara de Diputados, Noemí Luna, cuestionó los recortes a salud, seguridad, educación, estados y municipios en el Paquete Económico 2025, al tiempo de advertir que no hay manera de hacer un buen gobierno sin presupuesto en áreas estratégicas.



Acusó además al gobierno federal de endeudar más al país y dijo que los legisladores de Acción Nacional seguirán denunciando esa situación.

“Recortes a salud, seguridad, educación, estados y municipios en el Paquete Económico 2025 y más deuda. ¿Qué puede salir mal? No hay manera de hacer un buen gobierno sin presupuesto en áreas estratégicas y endeudando al país. Las y los diputados del PAN seguiremos denunciando”, remarcó en redes sociales.

En ese contexto, la legisladora zacatecana emplazó a la presidenta Claudia Sheinbaum, así como a los coordinadores de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**; del PVEM, Carlos Puente, y del PT, Reginaldo Sandoval, también originarios de Zacatecas, a garantizar un presupuesto justo y suficiente para atender las prioridades de la población y disminuir la deuda histórica de la federación con dicho estado.



“En el análisis del paquete económico 2025 veremos verdaderamente quién ama a Zacatecas y si realmente amor con amor se paga”, puntualizó Luna en un videomensaje.

Recortes a salud, seguridad, educación, estados y municipios en el #PaqueteEconómico2025 y MÁS deuda.

¿Qué puede salir mal?

No hay manera de hacer un buen gobierno sin presupuesto en áreas estratégicas y endeudando al país.

Las y los @diputadospan seguiremos denunciando.
pic.twitter.com/tabVYKc4wA

— Noemi Luna (@NoemiLuna_Zac) November 18, 2024

Señaló que el oficialismo morenista no le ha cumplido a la entidad y “hasta ahora no se siente ni se ve por ningún lado el amor de la Federación por Zacatecas, más allá de las palabras”.

La coordinadora de la bancada albiazul en el Palacio de San Lázaro puso así en entredicho la consigna de “amor con amor se paga”, cobrando los programas sociales a la ciudadanía con votos a favor de Morena.

“En el régimen morenista, la frase ‘amor con amor se paga’ se ha convertido en un slogan para cobrar a la gente los programas sociales y apoyos que el gobierno en turno entrega; el pago de la ciudadanía a sus bienhechores debe ser el voto; es verdaderamente insolente la manera tan trivial y la ligereza con la que esos políticos, antes priistas y perredistas, y hoy morenistas santificados, utilizan esa oración de cinco palabras”, reprobó la diputada.

<https://www.milenio.com/politica/pan-cuestiona-sheinbaum-diputados-recortes-paquete-economico>